



# Murió Fidel Herrera, ex gobernador, a los 76 años

**I. ZAMUDIO, I. NAVARRO Y S.  
ARELLANO/ VERACRUZ Y CDMX**

Fidel Herrera Beltrán, ex gobernador de Veracruz, falleció a los 76 años por complicaciones en su salud, luego de haber estado hospitalizado por varios días, confirmó su hijo Javier Herrera Borunda, quien es diputado federal del Partido Verde, a través de su cuenta de X.

“Ejemplo de lucha incansable, liderazgo íntegro y amor profundo. Tocó incontables vidas con su presencia y su palabra. Padre y esposo excepcional, académico brillante y jurista de altura. Pero, sobre todo, un ser humano generoso en toda la extensión de la palabra”.

Por separado, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, lamentó el fallecimiento de su ex gobernador de Veracruz, a quien definió como “un hombre que marcó época en la política nacional”.

“Con mucha tristeza recibí la noticia del fallecimiento de mi amigo Fidel”, publicó en X. —